

Recorre Maru Campos los furgones del Dr. Vagón en su paso por Meoqui

- El Gobierno del Estado y Grupo México, suman esfuerzos por la salud de los chihuahuenses

- Del 30 de octubre al 3 de noviembre brindará apoyo a más de 2 mil 500 personas de manera gratuita

Durante su gira de trabajo en el municipio de Meoqui, la gobernadora Maru Campos recorrió los furgones que forman parte del Dr. Vagón, El Tren de la Salud, que comenzó a prestar sus servicios en esta localidad.

Este hospital rodante, es un programa de Grupo México que se implementa en coordinación con Gobierno del Estado, al recorrer municipios y localidades de Chihuahua para brindar atención médica de forma gratuita hasta a 500 personas diariamente.

Al visitar cada uno de los 18 consultorios acompañada por la subdirectora del Área de Salud de Fundación Grupo México, Sofía Lancyzner, la mandataria agradeció al corporativo por trabajar de la mano con su administración, para llevar atención médica a cada rincón del estado.

En los 18 carros del ferrocarril, se brindan consultas generales y especializadas, estudios de laboratorio y de gabinete, intervenciones ambulatorias como cirugía de cataratas, unidad de control diabético, suministro de medicamentos y uno más para la prevención del cáncer de mama.

El Tren de la Salud permanecerá en Meoqui del 30 de octubre al 3 de noviembre y se espera que proporcione más de 2 mil 500 servicios de manera gratuita.